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di carta di dimensioni e numero di fogli 
s tret tamente necessari per contenere lo 
scritto, imitando l'esempio della Direzione 
generale del tesoro che risponde su mezzi 
fogli alle lettere dei deputati . (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Bignami ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell' industria, commercio e lavoro 
per conoscere se, di fronte alla disorganiz-
zione del l 'Economato generale e al danno 
derivante dalla crisi della carta (che po-
vrebbe il Governo procurarsi direttamen-
te), non ritenga necessario di adottare im-
mediati ed efficaci provvedimenti . (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Serra ». 

« 11 sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, onde sapere, per quali 
motivi non viene applicato in t u t t a la sua 
integrità i 'articolo 59 della legge 2 luglio 
1896, n. 254, sull 'avanzamento nel Eegio 
esercito. L 'art icolo 59 dispone che in tempo 
di guerra, siano interamente applicate le 
norme per l 'avanzamento agli ufficiali ri-
chiamati in servizio, e la sua non applica-
zione mette gli ufficiali r ichiamati in una 
posizione umiliante moralmente, e dannosa 
materialmente per la futura liquidazione 
della pensione. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Compans ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro delle finanze per sapere se, in via 
transitoria, non creda opportuno e umano 
concedere la esenzione delle tasse gravose 
di bollo ai ricorsi presso la Corte dei conti 
in materia di pensioni di guerra, perchè le 
famiglie povere sono nella dura necessità 
di dover rinunziare ai ricorsi stessi. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Montresor ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro delle po>te e dei telegrafi, per sa-
pere se non creda doveroso non tardare 
più a lungo il sodisfacimento di quel mi-
nimo di richieste che il personale di costru-
zione e manutenzione delle linee telegrafi-
che, ha, a sollievo delle sue infelici condi-
zioni morali ed economiche, presentato con 
suo recente memoriale (promulgazione d'un 
regolamento che disciplini diritti e doveri 
del personale - congruo aumento di sti-
pendio - applicazione agli allievi guarda-

fili degli articoli 37-38 del regolamento spe-
ciale 1910 per la concessione dei 15 giorni 
di congedo accordati al personale di ruolo -
effettuazione delle nomine anche pel per-
sonale di manutenzione come si fa per le 
altre categorie, togliendo lo sconcio di al-
lievi che at tendono la ,nomina da sette e 
perfino da otto anni). (£ ' interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Brunell i ». 

a II sottoscritto chiede d'interrogare 1 
j ministri della guerra e dell ' interno, per sa-
j pere come conciliino le assicurazioni date 
j nelle loro circolari sulla continuità dei ser-
; vizi sanitari civili con 1' abbandono nel 
| quale sono lasciati t u t t i gli I s t i tut i ospe-

dalieri di Bologna ai quali, malgrado le 
j proteste delle Amministrazioni di quegli 

I s t i tu t i e 1' interessamento al proposito 
esplicito della locale Prefet tura sono stati 
sot trat t i con la chiamata alle armi quasi 
tu t t i i medici s< nza che si sia pensato an-

I cora a sostituirli, rendendo così veramente 
j preoccupante la condizione dell'assistenza 

sanitaria affidata a quegli importanti Isti-
tut i . (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Brunelli ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere se non 
cyeda conveniente sottrarre con opportuno 
provvedimento alla tassazione di recente 
imposta sulle specialità medicinali quei pre-
parati medicamentosi di sicura e insostitui-
bile efficacia (prodotti opoterapici, sieri, 
vaccini, ecc.) ai quali poveri e ricchi sono 
costretti a ricorrere p e r l a tutela della sa-
lute dei loro cari . (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

a Brunell i ». 

« I l sottoscrit to chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se, in 
considerazione delle penose condizioni nelle 
quali si dibatte l 'agricoltura toscana, ove 
moltissimi poderi col t ivat i a mezzadria 
sono rimasti assolutameute privi di brac-
cia e quindi nella materiale impossibilità 
di provvederti alle più urgenti e fonda-
mentali necessità dei lavori campestri , non 
si creda di provvedere a che venga assi-
curato almeno con un uomo valido, per 
ciascuna famiglia colonica, la quale sia ad-
detta alla conduzione di un podere. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

<< Sanarell i », 


